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■■ Западные■элиты■«привыкли■сто-
летиями■набивать■брюхо■человече-
ской■плотью,■а■карманы■деньгами».■
Но■пирушке■приходит■неизбежный■
конец.■И■тут■все■надеются■на■Рос-
сию.

Владимир■Путин дал большое ин-
тервью Дмитрию Киселеву. «россия 
жестко предупредила запад о послед-
ствиях необдуманных действий на 
Украине. в случае отправки  войск 
 НаТо расплачиваться придется всем 
европейцам» - главный вывод, кото-
рый сделали западные СМИ. Прези-
дент еще раз сказал о красных лини-
ях и порекомендовал «друзьям» свои 
хотелки оставить при себе. в общем, 
читаем и делаем выводы.

хотят заморозить 
несправедливый 
расклад
Дмитрий■Киселев: - Ощущаете 

поддержку российского общества? 
Сложилось новое качество россий-
ского общества.

Владимир■Путин:■
 ● оно было, оно просто проявилось. 

И это очень хорошо, что мы дали воз-
можность этому глубинному россий-
скому обществу проявить себя. Люди 
давно этого ждали, что рядовой чело-
век будет востребован страной и го-
сударством и от него зависит судьба 
страны. вот это ощущение внутрен-
ней связи с родиной, с отечеством, 
своей значимости при решении клю-
чевых задач, в данном случае в сфе-
ре безопасности, оно и подняло на 
поверхность силу русского и других 
народов россии.

- Пора признать, что вы играете 
ключевую роль не только в России, 
но и в мире, потому что милли-
арды людей связывают именно с 
вами надежду на международную 
справедливость, на защиту чело-

веческого достоинства, на защиту 
традиционных ценностей. Каково 
это - чувствовать такой масштаб 
ответственности?

 ● Сказать вам честно, я не чувствую 
этого вообще. Да, я понимаю, о чем вы 
сейчас говорите, и готов это проком-
ментировать. Но так, чтобы я ощущал 
себя каким-то вершителем мировых 
судеб, то такого нет. Поверьте, даже 
близко нет. Я просто исполняю свой 
долг перед россией и перед нашими 
людьми, которые считают россию сво-
ей родиной.

Что касается других стран мира, 
с этим очень близко связано то, как 
к нам относятся во всем мире. Это 
феномен такой, это точно. Многие 
люди в мире смотрят на нас, на то, что 
происходит в нашей стране и в нашей 
борьбе за свои интересы.

а почему это происходит? Так 
называемый «золотой миллиард» 
на протяжении веков, пятьсот лет 
практически паразитировал на дру-
гих народах. они рвали на части не-
счастные народы африки, они экс-
плуатировали Латинскую америку, 
эксплуатировали страны азии. И им, 
конечно, никто этого не забыл. Нашу 
борьбу за свою независимость и  ис-
тинный суверенитет они связывают 
со своими чаяниями на свой соб-
ственный суверенитет и независимое 
развитие. Но это усугубляется тем, 
что в западных элитах очень сильно 
желание заморозить существующее 
несправедливое положение вещей 
в международных делах. они при-
выкли столетиями набивать брюхо 
человеческой плотью, а карманы 
деньгами. Но они должны понять, 
что бал вампиров заканчивается.

ослепленные 
рУсоФоБией
 ● они не хотят иметь на своих гра-

ницах такую огромную страну, как 

россия. Самую большую в мире по 
территории, самую большую в Европе 
по населению. Не такое уж большое 
население в мировом измерении, не 
сравнится ни с Китаем, ни с Индией, 
но самое большое в Европе. а теперь 
еще и пятую в мире по размеру эко-
номики. Ну зачем нужен такой конку-
рент? они думают: нет, лучше, как не-
которые американские специалисты 
предлагали, разделить на три, четыре, 
пять частей - так будет лучше для всех. 
они из этого исходят.

И часть, во всяком случае, западных 
элит, ослепленных своей русофобией, 
обрадовались, когда подвели нас к той 
черте, после которой начались наши 
попытки прекратить развязанную 
 западом войну на Украине с 2014 года 
силовым способом, когда мы  перешли 
к проведению специальной военной 
операции. Потому что полагали, что 
вот теперь-то они с нами покончат, 
вот теперь-то под этим шквалом 
 санкций, практически санкционной 
войны, объявленной нам, с помощью 
западного оружия и войны руками 
украинских националистов они по-
кончат с россией. отсюда и пошел 
лозунг: «Нанести россии стратегиче-
ское поражение на поле боя».

Бессилие вместо 
стратегического 
поражения
 ● Но позднее пришло осознание, 

что это маловероятно, а еще поз-
же - что это невозможно. И пришло 

понимание, что вместо стратегиче-
ского  поражения они сталкиваются 
с собственным бессилием, несмотря 
на то что полагались на мощь всесиль-
ных Соединенных Штатов. Столкну-
лись с бессилием перед единством 
российского народа, перед фунда-
ментальными основами российской 
финансово-экономической системы, 
ее устойчивости и перед растущими 
возможностями вооруженных сил рФ.

И вот тогда начали задумываться - 
те, кто поумнее, - о том, что надо бы 
изменить какую-то стратегию в от-
ношении российской Федерации. 
Тогда появилась и идея о том, что-
бы  возобновить переговорный про-
цесс, найти какие-то пути к заверше-
нию этого конфликта, поискать, где 
здесь реальные интересы россии. Это 
 опасные люди. Потому что с людьми, 
которые руководствуются низменны-
ми  принципами, с ними проще бо-
роться.

У нас ведь, помните, как на руси 
говорили? Счастье у некоторых на 
бытовом уровне в чем заключалось? 
Сыт, пьян и нос в табаке. Да? вот с та-
кими людьми проще, когда сыт, пьян, 
то есть наелся, напился. Нос в табаке, 
потому что нюхательный табак ис-
пользовали. Сейчас нос в кокаине. Не 
важно, с такими проще, а с умными 
сложнее - они опаснее, потому что 
они влияют на сознание общества, 
в том числе и нашего, они будут вы-
брасывать всякие свои «хотелки» под 
видом «морковки» для нас.

■■ И■ со■ своего■ пути■ не■
свернем.

- Когда уже уходящий пре-
зидент Ельцин предложил 
вам баллотироваться в пре-
зиденты, ваша первая реак-
ция была: «Я не готов».

 ● точно, это прямая речь.
- С тех пор вы прошли 

очень большую эволюцию. 
Если бы вам пришлось на-
писать телеграмму самому 
себе в то время, какой текст 
был бы в ней?

 ● Это как «янки при дво-
ре короля артура» или еще 
что-нибудь в этом роде. не-
возможно ответить на этот 
вопрос, потому что вопрос 
был задан в то время, в том 
контексте историческом 
и экономическом, в котором 
находилась страна, в том вну-
триполитическом положении 
с  точки зрения внутренней 

безопасности. и все это вме-
сте побудило меня к тому от-
вету, который я дал: «я к это-
му не готов». не потому, что 
я чего-то испугался, а потому, 
что масштаб задач был огром-
ный и количество проблем на-
растало с каждым днем как 
снежный ком. поэтому я ска-
зал искренне, и не потому, 
что, повторяю, чего-то испу-
гался, а потому что я думал, 
что не готов для того, чтобы 
решить все эти проблемы, - 
не дай бог, еще хуже сделаю 
что-нибудь. и, если вернуться, 
повторил бы то же самое.

- А что тогда стало решаю-
щим?

 ● наверное, разговоры с бо-
рисом николаевичем. В кон-
це концов он мне тогда ведь 
что ответил: «ладно, хорошо, 
я понимаю, мы к этому еще 
вернемся». и мы вернулись 
несколько раз к этому. он 

сказал, что я человек опыт-
ный, знаю, что делаю, что 
предлагаю. а когда работа 
пошла, там уже совсем все 
по-другому. знаете, когда ра-
ботаешь, думаешь: вот это, 
это, это прямо сейчас нужно, 
это сейчас, это завтра, - и по-
шло, и пошло. когда втягива-
ешься в работу, совсем другая 
история.

- Нет времени бояться уже.
 ● Дело не в страхах, а в пони-

мании, в способности решать 
эти задачи. сами помните, что 
такое 1999 год и в экономи-
ке, и в сфере безопасности, 
и в финансах - во всем.

- Вы рассказывали, что 
подготовка к поступлению 
в Ленинградский универси-
тет была для вас перелом-
ным моментом. Это была 
та ситуация, когда вам при-
шлось идти ва-банк, осо-
знавая: либо я сейчас это 

сделаю и справлюсь, и тогда 
я буду осуществлять те пла-
ны, которые хочу (а вы уже 
тогда собирались работать 
в КГБ), либо я проиграл, тог-
да все по-другому и шансов 
нет. Что, Россия сейчас тоже 
в таком положении, когда 
надо играть ва-банк?

 ● у меня тогда не было та-
кого положения. Да, я хотел 
работать в органах госбе-
зопасности. просто пришел 
в приемную, сказал: «я хотел 
бы работать. Что для этого 
нужно?» альтернатива была 
простая: нужно либо получить 
высшее образование, и лучше 
юридическое, или отслужить 
в армии, или иметь стаж ра-
боты не менее трех лет, но 
лучше в  армии отслужить. 
если бы я не попал в универ-
ситет, я пошел бы служить  
в армию. Да, это, может, бо-
лее длинный был бы путь  

к той цели, которую я перед 
собой поставил, но он все-
таки был. альтернатива всег-
да есть.

- Но вы поступали с напря-
жением?

 ● потому что я учился все-
таки в школе с химическим 
и математическим уклоном, 
а здесь нужно было сдавать 
гуманитарные предметы. мне 
пришлось оставить одно и за-
ниматься другим. Да, конеч-
но, напряжение было. надо 
было самостоятельно учить 
иностранный язык, немецкий 
в данном случае, надо было 
заниматься историей, лите-
ратурой и так далее.

- Россия сейчас тоже на 
перепутье: либо получает-
ся, либо…

 ● россия не на перепутье. 
она на стратегическом пути 
своего развития и со своего 
пути не свернет.

нахоДимся не на перепутЬе. на стратегиЧеском пути сВоего разВития БЕЗ СОМНЕНИЙ

TA
SS

Бал вампиров 
заканчивается

Потирать руки рано. В России есть мудрая пословица: хорошо смеется тот,  
кто смеется последним.


